

ABSTRAK

Sahlan. 2018. *Pembangunan Infrastruktur Di Desa Kadingeh Kecamatan Baraka Kabupaten Enrekang*, Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing oleh Muhammad Nawir dan Jamaluddin Arifin.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah setiap masyarakat desa memiliki suatu keinginan atau adanya perubahan kearah yang lebih baik yang dilakukan ditempat tinggalnya seperti adanya pembangunan infrastruktur untuk dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Tujuan penelitian ini adalah (i) mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pembangunan infrastruktur di Desa Kadingeh. Serta, (ii) bagaimana dampak pembangunan infrastruktur di Desa Kadingeh. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif, dalam penelitian ini informan dipilih langsung oleh peneliti yang disebut sasaran penelitian berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu kepala desa, masyarakat setempat dan instansi lain. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui berbagai tahap yaitu mencatat, mengumpulkan dan berfikir agar kategori data mempunyai makna, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data, triangulasi teknik dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian lapangan menunjukkan bahwa Desa Kadingeh melakukan pembangunan infrastruktur karena dipengaruhi oleh, (i) beberapa faktor seperti faktor internal dan faktor eksternal. Dimana faktor internalnya yaitu faktor ekonomi dan faktor sosial karena di Desa Kadingeh mayoritas masyarakatnya adalah petani sehingga pembangunan infrastruktur berupa jalan dan jembatan sangat mempengaruhi pendapatan masyarakat di Desa Kadingeh, selain itu juga dipengaruhi oleh faktor eksternal yaitu adanya program-program dari pemerintah baik dari pemerintah pusat maupun pemerintah daerah, dan (ii) dampak positif yaitu meningkatkan hasil panen, dan meningkatkan pendapatan masyarakat sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, serta dampak negatif yaitu berkurangnya lahan pertanian masyarakat.

Kata kunci : Pembangunan, Infrastruktur, Kualitatif